

Vortrag „Klimaschutz ohne Grenzen“

Die Europawahlen am 26. Mai 2019 sind derzeit in aller Munde und auch die BUND Kreisgruppe Göttingen hat eine Veranstaltung mit diesem Schwerpunkt ausgerichtet:

Am 10. Mai 2019 kam Ann-Kathrin Schneider vom BUND Bundesverband zu uns nach Göttingen und hielt vor über 30 Interessierten einen Vortrag zum Thema Klimaschutz in der EU.

Nach einer kurze Einführung durch die BUND Kreisgruppe legte Frau Schneider mit einigen Fakten zum Klimaschutz los, gestützt auf die Berichte des IPCC. Mit Grafiken und gut verständlichen Erläuterungen zeigte sie beispielsweise, dass das Pariser Klimaabkommen zwar wirkungsvoller ist als gar kein Abkommen, es aber die globale Erwärmung längst nicht auf 1,5° C beschränken wird – selbst, wenn alle Staaten ihre Konzepte umsetzen würden.

Sie führte den Vortrag weiter zum aktuellen UN-Bericht zum Artensterben, blieb bei aktuellen Themen und sprach über den ernüchternden Ausgang des EU-Klimagipfels am 09. Mai 2019 in Rumänien.

In der offenen Fragerunde kam das Gespräch schnell auf die deutsche Kohlekommission und Frau Schneider erzählte, wie schwer es für die Vertreter*innen der Umweltschutzverbände gewesen ist, sich auf das Kohleausstiegsdatum 2038 einzulassen. Doch aus unserem Publikum kamen unterstützende Worte, dass es schon ein Erfolg sei, überhaupt ein festes Datum zu haben und sich als Umweltverband in solche Gespräche miteinbringen zu dürfen.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Ann-Kathrin Schneider für ihren gelungenen Vortrag und hoffen, dass er noch mehr Menschen zum Wählen angeregt hat.



© BUND Göttingen